

civile; mettez-les en garde contre les idées radicales qui font tant de mal en Europe; dites-leur souvent ce que le clergé canadien a fait pour la conservation de notre langue et la préservation des principes sur lesquels doit s'appuyer toute bonne organisation sociale. Parlez-leur des luttes du passé, de la sollicitude de l'épiscopat pour enseigner au peuple, en temps opportun, la ligne de conduite qu'il doit suivre; oui, cette sollicitude épiscopale qui a été notre guide et notre force dans le passé peut, dans l'avenir, si nous savons l'apprécier, éloigner de notre pays de grands malheurs.

Que votre patriotisme soit toujours en éveil et que votre enseignement s'appuie sur les idées saines, les traditions nationales, le respect à l'autorité constituée et l'amour du sol natal.

"Je me souviens", telle est votre devise, dites-vous, souvenez-vous du glorieux passé du peuple canadien, souvenez-vous de ce que nous devons à nos ancêtres, souvenez-vous de ce que nous devons au clergé, souvenez-vous de ses enseignements, inculquez-les à vos élèves et, dans votre course, à travers l'océan de la vie, ayez toujours l'œil sur le phare de l'éternelle vérité.

